

Preise

RATES



Leading Family Hotel &
Resort Dachsteinkönig

Dachsteinkönig Hotel GmbH
Am Hornspitz 1, A-4824
Gosau, Österreich
Tel. +43 (0)6136 8888
www.dachsteinkoenig.at

familyhotels.com

... wir machen Familien glücklich.



LEADING FAMILY
HOTEL & RESORT
DACHSTEINKÖNIG

SAISONZEITEN UND PREISE SOMMER 2019
SEASONS AND RATES SUMMER 2019



Sagenhaft
The stuff of legends

PAUSCHALEN PACKAGES

EINE ÜBERNACHTUNG GRATIS (5=4 / 7=6) ONE NIGHT FOR FREE (5=4 / 7=6)

DE Bei Buchung eines Aufenthalts von Sonntag bis Freitag oder eines Aufenthalts mit mindestens 7 Übernachtungen ist die fünfte (bei 5=4) bzw. die siebte (bei 7=6) Übernachtung gratis.

EN If you book a stay from Sunday to Friday or a stay that includes at least 7 nights, we will offer you the fifth (5=4) / the seventh (7=6) night free of charge.

04.05. – 25.05.19 / 07.09. – 28.09.19 / 02.11. – 07.12.19

SINGLEWOCHE (ALLEIN MIT KIND) SINGLES WEEKS (SINGLE ADULT WITH CHILD)

DE Sie wohnen mindestens 7 Übernachtungen allein mit Ihren Kindern im Zimmertyp Ihrer Wahl, zahlen aber nur einmal den Erwachsenenpreis sowie den entsprechenden Kinderpreis.

EN You stay a minimum of 7 nights alone with your kids in the room of your choice and pay the rate for just one adult and the standard children's price.

04.05. – 25.05.19 / 07.09. – 28.09.19 / 02.11. – 07.12.19

VERGÜNSTIGTE WOCHENPAUSCHALEN REDUCED FLAT RATES FOR STAYS OF 7 NIGHTS

DE Bei Reservierung von 7 Übernachtungen gewähren wir Ihnen 8% Rabatt, egal für welchen Zimmertyp Sie sich entscheiden!

EN When booking a stay of 7 nights, you are entitled to a discount of 8%, no matter which type of room you choose!

06.07. – 13.07.19

Ab-Preise / Rates from

	A	B	C	D
	04.05. – 25.05.19	27.04.-04.05.19	06.04.-13.04.19	13.04. – 27.04.19
	07.09. – 28.09.19	25.05.-08.06.19	08.06.-22.06.19	06.07. – 31.08.19
	02.11. – 07.12.19	22.06.-29.06.19	29.06.-06.07.19	26.10. – 02.11.19
		12.10.-26.10.19	31.08.-07.09.19	
			28.09.-12.10.19	

FamilienSuiten / Family Suites

Family Suite Toni	4 & Plus Free	173,00 € 190,00 €	179,00 € 197,00 €	185,00 € 204,00 €	209,00 € 230,00 €
Premium Suite Liesl	4 & Plus Free	205,00 € 226,00 €	215,00 € 237,00 €	231,00 € 254,00 €	256,00 € 282,00 €

Chalets

Family Chalet Godei	4 & Plus Free	219,00 € 242,00 €	232,00 € 255,00 €	262,00 € 288,00 €	299,00 € 329,00 €
Family Chalet Godei Plus	4 & Plus Free	225,00 € 247,00 €	237,00 € 261,00 €	267,00 € 294,00 €	304,00 € 334,00 €
Premium Chalet Dachsteinkönig *	4 & Plus Free	176,00 € 194,00 €	183,00 € 201,00 €	195,00 € 215,00 €	219,00 € 241,00 €

Kinderpreise / Rates for children

0 – 2,9 Jahre 0 – 2.9 years of age	40,00 €	40,00 €	40,00 €	55,00 €
3 – 5,9 Jahre 3 – 5.9 years of age	38,00 €	38,00 €	38,00 €	50,00 €
6 – 11,9 Jahre 6 – 11.9 years of age	50,00 €	50,00 €	50,00 €	70,00 €
12 – 15,9 Jahre 12 – 15.9 years of age	60,00 €	60,00 €	60,00 €	80,00 €

DE

4 & Plus: Gültig für Aufenthalte ab 4 Übernachtungen. Sie sparen 10% gegenüber dem Free Preis.
Free: Gültig für Aufenthalte von 1 – 3 Übernachtungen, zusätzlich gültig für Aufenthalte über Feiertage mit 1 – 4 Übernachtungen, außerdem beim 5 = 4 Angebot.

EN

4 & Plus: Valid for stays of 4 nights minimum. You save 10% on the Free Price.
Free: Valid for stays of 1 – 3 nights. Also valid for stays of 1 – 4 nights over public holidays and for the offer „Book 5 nights – pay for 4 nights“.



DE Unsere Preise gelten in Euro, pro Person und Tag, inklusive unseres All-inclusive, exklusive der Tourismusabgabe. Die Kinderpreise treten ab 2 vollzahlenden Personen in Kraft. Änderungen vorbehalten! Die angegebenen Preise sind Ab-Preise und können sich je nach Nachfrage ändern. Unsere Sonderaktionen sind für ein begrenztes Zimmerkontingent gültig und gelten auf Anfrage und nach Verfügbarkeit.

EN Our prices are in euros, per person and day, including our All-inclusive. Children's prices are only valid when accompanied by two full paying adults. Subject to modifications! The quoted rates are "from"-prices and may vary based on demand. Our promotions are valid for a limited number of rooms and are available upon request and subject to availability.

* Mindestbelegung 4 Vollzahler (minimum of 4 paying guests)





GENIESSEN SIE ALL INCLUSIVE

ENJOY THE FOLLOWING ALL-INCLUSIVE

DE

- » die großzügigen Frühstücks-, Mittags- und Nachmittagsbuffets mit süßen und herzhaften Schmankerln
- » die Themenbuffets mit Live-Cooking-Stationen am Abend
- » alkoholfreie Getränke, Kaffee- und Teespezialitäten von den Getränkebrunnen rund um die Uhr

Nutzen Sie außerdem völlig ohne Aufpreis:

- » die professionelle Baby- und Kinderbetreuung an 7 Tagen/Woche von 08.00 – 21.00 Uhr (samstags ab 09.30 Uhr)
- » die In- und Outdoorspielanlagen sowie die Bade- und Saunalandschaft
- » den Komfort eines Tiefgaragen-Stellplatzes
- » WLAN im gesamten Hotel

EN

- » generous breakfast, lunch and afternoon buffets with a range of sweet and savoury treats
- » themed evening buffets with live cooking stations
- » soft drinks, speciality coffees and teas from drinks fountains available around the clock

Also available, at no extra cost:

- » professional baby and childcare 7 days a week from 8.00 am to 9.00 pm (Saturdays from 9.30 am)
- » indoor and outdoor play areas, as well as pool and sauna facilities
- » a parking space in our underground garage
- » WiFi available throughout the hotel